



**Nombre de alumnos: Flor de María  
Hernández Pérez**

**Nombre del profesor: Alfredo  
Vázquez**

**Nombre del trabajo: reporte**

**Materia: nutricio clínica**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 3er**

**Grupo: "A"**

## CHANAL Y SU POBREZA EXTREMA

Chanal es una comunidad que ha vivido con hambre con mucha pobreza debido a la falta de recursos, y también por ignorancia. Esta comunidad lo único que hacen es como se siembra el maíz y el frijol lo único que comen a diario es eso. Chiapas sin duda tiene muchas comunidades de la pobreza y lo peor de todo es que ni el gobierno hace nada prefiere verlo así con mucha ignorancia la vida de ellos es de mucha tristeza por que no solo carecen de hambre sino que también de vestimenta, de agua potable.

A vida de los habitantes es que algunos no ponen de su parte que se la pasan en la calle tomando alcohol in ponerse a pensar sobre la vida de sus familias,

Los niños y las niñas estan desnutridos por la falta de hambre, por las carencias que viven en esa comunidad, también tienen muchos problemas de salud, se estrazan demasiado.

La vida de ellos sin duda nadie querría estar e su lugar, ellos si que estan sufriendo mucho y lo peor de todos es que nadie hace nada por ellos.

Es muy triste a situacon de esas comunidades que viven de muchas carencias por falta de dinero o por muchas otras cosas mas ect.

Esto sin duda nos deja una gran enseñanza de vida us una reflexión, el mensaje que e da este video es la situación que viven muchas comunidades y municipios de Chiapas este estado cuenta con muchas riquezas que o todos contamos con la dicha de disfrutarlo las oportunidades son las misma existe mucha discriminación que no debería de ser asi todos tenemos e derecho de tener algo mejor, a pesar de que ellos luchan por ser escuchas no le hace caso.

Este mensaje nos hace pensar si estuviéramos en su lugar que haríamos nosotros sin duda nadie quiere estar n su lugar, viven con una ignorancia y eso no está bien, como decía mis abuelos son uno de ellos saben hablar el dialecto tojolabal y me siento muy orgulloso ellos porque platico de sus experiencias y eso me hiso pensar que gracias a ellos salimos adelante o me imagino lo que tuvieron que luchar para ser mejores en la vida me atrevo a decir esto porque lo identifico mucho con lo que ellos están viviendo en CHANAL en verdad no quisiera estar en su lugar.

Me gustaría hacer algo por ellos tal vez no económicamente por que desgraciadamente no todos contamos con suficiente recursos, es decir hablar con ellos hacer una recolecta de alimentos o que el mismo gobierno haga algo por ellos no solo por humanidad si que también es su obligación velar por el bienestar de sus habitantes.

Este es el mensaje que me da y me identifico mucho con ellos no por mi si por mis abuelitos que constantemente lucho para darle a sus hijos lo poco o lo mucho que el con su sudor l logro gracias a sus esfuerzos. esto también me ayuda mucho a valorar lo que comemos a diario ya que no todos contamos con esa gran bendición.